

Los universitarios se adueñan del 15 de Mayo

Categoría: Noticias

Creado: Sábado, 18 Febrero 2023 08:17 - Última actualización: Sábado, 18 Febrero 2023 08:17

Escrito por webmaster

Visto: 140



Desde este jueves los estudiantes universitarios se adueña del céntrico parque 15 de Mayo, el cual será el espacio fijo para sus actividades.

Los primeros en hacerlo fueron los alumnos pertenecientes a la Facultad de Ciencias Médicas, quienes presentaron desfiles de modas con los originales diseños en papel de la joven Yanela Lorenzo Rodríguez, obras de teatro, solistas, entre otras manifestaciones artísticas.

En marzo estará la Universidad Jesús Montané Oropesa, en abril un centro de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, hasta volver a rotar en ese orden, dijo Hendy Pérez, miembro del Buró Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Ello forma parte de las acciones que realizan el Partido y el Gobierno aquí para reanimar la recreación en el territorio.

Los universitarios se adueñan del 15 de Mayo

Categoría: Noticias

Creado: Sábado, 18 Febrero 2023 08:17 - Última actualización: Sábado, 18 Febrero 2023 08:17

Escrito por webmaster

Visto: 140

